

PR-DMA Serie

Die Mehrkanal-Installations-Modelle der PR-DMA Serie sind modular bestückbare mehrkanalige Class-D Verstärker mit bis zu 2x800W bzw. 4x400W RMS Ausgangsleistung. Diese Verstärker sind mehrkanalige Voll-Digital-Endstufen, die ihre hohe Ausgangsleistung mit einem kleinen Gehäuse und geringem Gewicht verbinden (1HE/320mm, 4,5kg bzw. 5,2kg) mit sehr robustem Aufbau. Durch die optionale Ethernetanbindung mit GIU (Graphical-User-Interface) der PR-DMA Serie mit durchdachtem Anwenderprogramm und Passwortschutz, können die Verstärker einfach visuell identifiziert und eingestellt bzw. überprüft werden.



PR-DMA Series

Die Endstufen besitzen eine geregelte Lüftung zur Geräuschreduzierung und sind mit leistungsfähigen Schutzschaltungen ausgestattet. Sie weisen professionelle Schraub-/Steckanschlüsse für eine einfache Installation auf.

PR electronic

Im Steinenbächle 3
73569 Eschach

Tel. +49 (0)7175 5600

Fax +49 (0)7175 4500

mail@pr-electronic.com

www.pr-electronic.com



PR-DMA Series

The Multichannel-Installation-Models of the PR-DMA Series are modular fitable multichannel Class-D amplifiers with up to 2x800W respectively 4x400W RMS output power. These amplifiers are multichannel full-digital power amplifiers, which connect their high output power with a small case and less weight (1HE/320mm, 4,5kg bzw. 5,2kg) with very solid build-up. Through the optional ethernet connection with GIU (Graphical-User-Interface) der PR-DMA Serie with elaborated user software and password protection, the amplifiers can be easily identified and adjusted respectively verified visually.



PR-DMA Serie



The power amplifiers own a regulated blower for noise reduction and are featured with capable protection circuits. They exhibit professional screw connectors/quick connectors for an easy installation.

PR electronic

Im Steinenbaechle 3
73569 Eschach/Germany

Tel. +49 (0)7175 5600

Fax +49 (0)7175 4500

mail@pr-electronic.com

www.pr-electronic.com

